

Criticando a las calificadoras de absurdas no va a mejorar la calificación

MARICARMEN CORTES: Y en el ámbito económico la nota del día es que Fitch a diferencia de Moody's que ayer dijo que podría bajar la calificación de Pemex y la de la deuda soberana, en el caso de Fitch sí pone en perspectiva ya negativa la calificación de Pemex, diciendo entre otras cosas por la incertidumbre que hay sobre su plan de negocios, lo que hizo que Rocío Nahle, la nueva secretaria de Energía se enojara, no le gustó lo que se dijo, no le gustó, dijo que no lo entendía, que era absurdo, pues no, por ahí no va, criticando a las calificadoras de absurdas pues no va a mejorar la calificación, lo que va a mejorar la calificación de cualquier empresa es su perfil crediticio, y si hay duda de su capacidad para pagar la deuda, como podría ser el que dejara de exportar petróleo, por más que te enojas con la calificadora y digas que son absurdas, pues la calificación está basada en la capacidad de las empresa y de los países.